

ご挨拶

和歌山県立紀北支援学校のホームページをご覧いただき、ありがとうございます。私は 校長の 児玉修造（こだましゅうぞう）です。今年度新たに着任いたしました。どうぞ、よろしくお願いいたします。



本校は現在小学部、中学部、高等部、そして愛徳分教室に、知的障害学級、肢体不自由学級を併設する特別支援学校です。



愛徳分教室で子供たちと演奏

本校は、昭和48年に和歌山県立紀北養護学校として設置され、職員45名をもって編成され、小学部60名、中学部17名、計77名で開校された県下でも歴史ある学校です。

今年度は、新入生82名を迎え、合計273名の児童生徒がこの紀北支援学校（愛徳分教室含む）で学びます。

今年度も、これまでに培ってきた様々な教育実践の成果を踏まえ、両部門の連携を図りながらそれぞれの専門性を高め、児童生徒が毎日「明るく 楽しく 元気に過ごすことのできる学び舎」となることを第一に考え、教員はもちろんのこと、事務職員、スクールバス職員、給食調理員、寄宿舎指導員、保健室職員等が一丸となって取り組んでまいります。

また学校は、保護者の皆様方のご理解とご協力、地域や企業の方々のご支援がなくては運営できません。保護者・ご家族を含めた地域コミュニティのお力をお借りして支えられています。

今後も、より多くの方々のお力をお借りするとともに、健康で、地域社会に貢献できる子供たちを、自信を持って育てていきたいと考えています。

また、地域の幼稚園、保育所、小学校、中学校、高等学校等への支援を含めた「センター的機能の充実」にも取り組んでまいります。

今後とも和歌山県立紀北支援学校をどうかよろしくお願いいたします。

令和3年4月1日

和歌山県立紀北支援学校 校長 児玉修造